

Hoy, desde Logroño

## **Gamarra afirma que Sánchez se retrata a sí mismo al haberse podemizado con “tanta agresividad y confrontación”**

- La secretaria general del PP lamenta el inicio de una campaña “bronca no, lo siguiente”, por parte de Sánchez, de quien dice hay una huida hacia adelante, “en plena búsqueda de confrontación y de polarización de la sociedad española”
- Critica los ataques y agresividad empleados por el presidente del Gobierno, algo que no responde a la manera en la que la sociedad española quiere que nos comportemos los políticos, y lamenta que va “in crescendo”, con las falsedades de esta misma tarde respecto a la explotación laboral infantil
- Augura que los españoles sabrán optar por un presidente del Gobierno del que se sientan orgullosos, como Feijóo, frente a la “búsqueda del barro” de Sánchez, que le retrata
- Incide en que la crítica a los medios por parte de Sánchez es una muestra de su deriva a la “podemización”, puesto que ya había venido realizando ataques a ciudadanos particulares, a empresarios y ahora se ha lanzado a por los medios de comunicación
- Señala a Sánchez como “máximo responsable” de la derrota del PSOE el pasado domingo, algo que “nunca va a asumir” e indica que los españoles ya han censurado esta manera de ejercer el Gobierno y el 23J tendrán una nueva oportunidad de certificarlo y pasar página
- Elogia el “ejercicio de responsabilidad” de Ciudadanos, en un momento en el que España se juega tanto: “Que haya partidos que hagan ese análisis de no presentarse porque sus resultados impiden que se materialice la alternativa es bueno para el futuro del país”, afirma

- Elogia a Capellán y al PP de La Rioja y felicita haber conseguido devolver a esta tierra una senda de futuro e ilusión, a través de unas propuestas y un programa que ha contado con la confianza mayoritaria de los riojanos